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RISO IN EUROPA

L’Italia chiede 
di ampliare i dazi

Nell’ultimo anno le 
importazioni a dazio zero 
dalla Birmania di riso tipo 
japonica (cioè a chicco 
corto)sono aumentate del 
213%. Per questo il ministro 
dell’Agricoltura, Teresa 
Bellanova, ieri ha chiesto a 
Bruxelles di ripristinare i 
dazi, così come era stato fatto 
a inizio 2019 per quelli sulle 
importazioni di riso di tipo 
indica (chicco lungo) 
proveniente da Cambogia e 
Birmania. Il 75% del riso 
prodotto in Europa - la 
maggior parte del quale è 
coltivato in Italia - è appunto 
a chicco corto.
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